

## **Lettre Ouverte aux Responsables de Lieux Culturels d'Avignon et des Alentours**

Madame, Monsieur

La situation est URGENTE !

Ici, à Avignon et partout en Provence, terres de Festivals, un positionnement clair de la part de tous les directeurs(trices) des structures culturelles nous semble fondamental et inévitable DES MAINTENANT.

Nous demandons aux directeurs(trices) des structures culturelles d'Avignon et des alentours de se positionner clairement dans un soutien à la lutte des intermittents, chômeurs, précaires et intérimaires, contre l'agrément de la Convention Unedic par M. François Rebsamen, Ministre du Travail.

Nous demandons aux directeurs(trices) des structures culturelles d'Avignon et des alentours d'agir au cours des représentations publiques dans leurs lieux : en diffusant des tracts au sein des feuilles de salles, en organisant des lectures en levé de rideau, en permettant des affichages clairs dans leurs lieux de textes produits par la Coordination Nationale des intermittents et Précaires.

Nous demandons aux directeurs(trices) des structures culturelles d'Avignon et ses alentours d'agir par eux-mêmes dans cette direction.

Nous pensons que TOUS les acteurs de la culture sont touchés par la nouvelle convention d'assurance chômage si le gouvernement devait par malheur donner son agrément à celle-ci.

Et que TOUS doivent agir.

Nous attendons des ACTES clairs de solidarité.

En vous remerciant par avance

Le CIP-Avignon (Collectif Intermittents et Précaires-Avignon), Sud Culture